
Ratsherr Pütz ist wieder anwesend und nimmt an der Abstimmung teil. 
 
Ratsherr Dr. Wilmers führt für die SPD-Fraktion aus, dass man die städtebauliche Zielsetzung, durch 
Nachverdichtung zusätzlichen Wohnraum zu schaffen zwar teilt, dem Beschlussvorschlag gleichwohl nicht 
zu folgen vermag. Hintergrund ist die Ablehnung der von der SPD-Fraktion vorgeschlagenen Festsetzung 
einer Quote für öffentlich geförderten Wohnraum im zweistelligen Bereich und der Einrichtung von 
Fahrradabstellanlagen. 
 


